

1/19 『学校図書』 に対し寄付金をいただきました！

村役場庁舎に“有限会社グルッペ(むつ市)”の代表取締役を務める、今武さん(砂子又)が来庁し、畑中稔朗村長に対し「代表取締役就任を契機に、自分が住んでいるこの東通村で、子ども達のために何かお役に立てることはないかと考え、寄付を行うこととした。子ども達のための学校図書購入にご活用いただきたい」と、寄付金を手渡されました。

寄付に対し畑中村長は「コロナ禍で学校での活動が制限される状況のなか、図書が増えることは子ども達にとってとても喜ばしいことであり、このような心温まる寄付をいただき、とても嬉しく思います。子ども達のために活用させていただきます」と感謝の気持ちを伝えました。

貴重な寄付をいただき、本当にありがとうございました。



今さんⓐと畑中村長ⓑ

1/25 人権擁護委員法務大臣感謝状及び委嘱状伝達式



坂本 昭義氏



新委員 横山 敏久氏

平成25年1月1日から令和3年12月31日まで活動し、退任された坂本昭義さん(尻労)に、多年にわたり人権擁護委員として貢献された功績により、法務大臣感謝状が伝達されました。

また、令和4年1月1日より新たに人権擁護委員となった横山敏久さん(目名)に1月17日、青森地方方法務局むつ支局において法務大臣委嘱状が伝達されました。

人権擁護委員は、法務大臣から委嘱された民間の人たちで構成され、地域住民の人権擁護と自由人権思想の普及高揚に努め、人権相談などの活動を行っています。

2/2 地域経済発展の為、村に対し寄付金をいただきました！

村役場庁舎に“青銀むつ友の会(山上常廣会長)”と“青森銀行むつ支店(蛸名峰拓支店長)”が来庁し、畑中稔朗村長に対し「青森銀行むつ支店の取引先である東通村さんに対し、友の会として何かお役に立てることはないかと考え、寄付を行うこととした。地域経済発展のためにご活用いただきたい」と、寄付金を手渡されました。

寄付に対し畑中村長は「コロナ禍で村としても経済への影響があるなかで、このような心温まる寄付をいただき、とても嬉しく思います。地域経済のために活用させていただきます」と感謝の気持ちを伝えました。

貴重な寄付をいただき、本当にありがとうございました。



山上会長ⓐ、蛸名支店長ⓑ、畑中村長ⓒ